
平成２７年１１月開催 議会報告会での議会に対するご意見・ご要望等とその回答 

 

意 見 ・ 要 望 等 回    答 

１．行政サイドからの議案を審議するだけでは

なく、議員発議のテーマを市長等に投げかけ

てほしい。 

 

 一般質問や委員会の総括質疑等を通じて、議

員個人が政策的な提言を行っております。今後

も、平成27年４月に施行しております大館市議

会基本条例に基づき、政策形成及び立案能力の

向上等に努めてまいります。 

２．おおだて市議会だよりの一般質問のページ

数をふやして、市民から関心を持たれるもの

にしてはどうか。 

 予算の都合もありますので、現実的には難し

い部分がありますが、今後も紙面の創意工夫に

努め、市民の皆様への情報発信に努めてまいり

ます。 

３．議員と市民を交えた勉強会を開催してはど

うか。 

 大変有意義なご提案をいただきまして、まこ

とにありがとうございました。今後、議会内で

検討してまいります。 

 


